

Criticó el hecho de no permitir a los tres órdenes de gobierno promover la participación ciudadana en la elección judicial

MARTHA ROMERO

El diputado Francisco Vázquez Rodríguez, coordinador del grupo parlamentario de Morena en el Congreso Mexiquense señaló que el Instituto Nacional Electoral (INE) está abusando de sus atribuciones al emitir lineamientos que prohíben a los Gobiernos federal, estatal y municipales promover la participación ciudadana en la elección judicial del próximo 1 de junio.

Agregó que por ser la primera elección los poderes deben ser partícipes en la promoción para que la participación ciudadana sea mayor de lo que se espera, pues se prevé que sea del 26 por ciento, que si bien es un buen número de votantes, la idea es que haya más interés de los ciudadanos porque aún hay mucha gente incrédula en el tema.

"Por ende, los poderes pueden ayudar para que conozcan que el 1 de junio se va a hacer la elección al Poder Judicial", resaltó.

Indicó que los limitan para dar a conocer a la ciudadanía la elección judicial, ello a pesar de

INE abusa de sus atribuciones: Vázquez



que fueron agentes que intervinieron en la aprobación de la reforma y solo quieren darla a conocer e invitar a la ciudadanía a que ejerza su derecho al voto para que elija a los nuevos jueces, magistrados y ministros.

Tras resaltar que la participación ciudadana es lo más importante, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) reiteró que por ser precisamente la primera elección del Poder Judicial el **INE** también tiene confusión sobre como observar y vigilar las actividades de los participantes en el proceso judicial quienes también carecen de conocimiento sobre como cumplir con la fiscalización de los gastos, pues no están acostumbrados a hacer campañas.

Finalmente, destacó que quienes vayan a aplicar la ley deben ser **"hombres de tierra y no del cielo"**, que entienden el concepto de la verdadera justicia, ya que a pesar de que existan malas ideas también hay buenas ideas de las y los aspirantes de esta primera elección judicial.